

Deux bicyclettes autour de la planète

Lucie et Marion (voir leur projet dans la revue n° 601 page 21) avant de partir ont rencontré les élèves de l'école primaire du Bourg à Cestas (33) en présence de Joseph Mora du comité directeur fédéral.

Les questions ont fusé avec la naïveté qui sied à l'âge : « Pourquoi vous faites le tour de monde à vélo ? Comment ferez-vous pour dormir et pour vous laver ? Etsi vous crevez les pneus ? Comment votre papa et votre maman vous apporteront les habits dont vous aurez besoin ? Si vous rencontrez des gens malades, est-ce que vous les soignerez ? À la fin, vous allez être fatiguées ! Combien d'argent avez-vous ? »

Le départ pour Londres était prévu le 5 avril. Elles comptaient monter sur les vélos le lendemain au Mozambique. La revue relatara bien sûr de temps à autre leur avancée. À suivre sur <http://deux-bicyclettes-autour-dela-planete.com>

